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ПО ВОПРОСАМ 
П ЕРЕС ТРО Й К И

ИНФОРМАЦИЯ О РАБОТЕ КОМ ИССИИ М ИНВУЗА  
В НАШ ЕМ  ИНСТИТУТЕ

В КрПИ с И  по января этого года работала ко 
миссия М инвуза С С С Р , анализируя работу института 
по вопросам перестройки. В составе комиссии были: 
руководитель —  проректор Воронеж ского политехни
ческого института Анатолии Иванович Ш иянов и член 
комиссии зам еститель декана М осковского го судар ст
венного университета М ихаил Константинович I,реуш 
ников.

В результате проверки комиссией было установлено, 
что для перестройки высш его образования разработан 
конкретный план мероприятий на период д о  2000 го
да, рассмотренный и одобренный комиссией крайкома 
М IC C  и крайисполкома. Д окум енты  по перестройке 
высш его образования в стране отраж ены в текущ их 
лекциях по общ ественным дисциплинам . Из бесед  с 
руководством  института установлено, что на каж дом  
из семи дневных ф акультетов представители студентов 
и ученый совет КрПИ избраны на собраниях проф со
ю зно-ком сом ольского  актива, а ученые советы ф а
культетов в новых составах уж е приступили к работе. 
В осеннем сем естре 1987/88 г,г. избрано четыре дека
на: на электром еханическом , радиотехническом , теп
лоэнергетическом  ф акультетах , а такж е на ф акультете 
автоматики и вычислительной техники. Избрание д е 
канов проводилось в дем ократических ф орм ах на р а с
ширенных заседаниях советов.

Было отм ечено, что общ еж итие № 4 переведено на 
частичное сам оуправление, заведует им студент. 
Все вопросы поселения студентов реш аю тся с 
участием  студсоветов общ еж итий , как и вопросы о при
ем е на работу вахтеров, кастелянш , деж урны х элект
риков. В институте считаю т, что полное сам оуправле
ние трудно реализовать, так как студенты  летом  у е з
жаю т на практику и каникулы , потому нужны штатные 
работники не из их числа.

Проводится работа по соверш енствованию  сам ос
тоятельны х занятий студентов . П рактикуется м етод 
проведения экзаменов по отдельны м  дисциплинам в 
письменной ф орм е.

Проводится в институте анкетирование студентов по 
вопросам качества преподавания и' организации учеб
но-воспитательного процесса. В институте согласно 
приказу № 52 от 27.01.88 г. создан  центр по изучению 
общ ественного мнения студентов и преподавателей. 
Комиссия надеется , что эта работа разверты вается, и 
результаты  ее будут учитываться при проведении кон
курсов на избрание преподавателей и в други х ф о р 
м ах институтской ж изни.

Комиссией рекомендовано в сентябре 1989 г. про
вести избрание всех старост групп с последую щ им  
утверж дением  приказами.

В организации учебного процесса комиссией конс
татировано, что в весеннем сем естр е  1986/87 гг. с 
участием ведущ их специалистов института перерабо
таны учебные планы по всем  девятнадцати специаль
ностям . Радикальной переработке подверглись учеб
ные планы по АиТ и ПТО . Вы полняется институтом 
приказ М инвуза С С С Р  за № 660, в результате  чего 
все студенты , имеющ ие задолж енности за прошлые 
годы , отчислены . Увеличивается доля сам остоятельно
го обучения студентов по общ ественным наукам.

О тмечено, что в институте тр удятся  ведущ ие спе
циалисты (за счет почасового ф онда и ш татного сов
м естительства) из производственных объединений го
рода.

Комиссия отм ечает такж е значительную  работу рек
тората в области демократизации управления в вузе .

Комиссией констатировано, что назначение стипен
дий в институте проводится в полном соответствии с 
инструкцией о порядке назначения и выплаты стипен
дий. Комиссией сделаны  вы воды , которые в основ
ном положительны, отмечены и недостатки.

Главные из них. Не все преподаватели и студенты  
четко себе представляю т свою роль в идущ ей пере
стройке . Не в долж ной м ере реш аю тся проблемы 
расш ирения самостоятельной работы  студентов. О бу
чение в институтской аспирантуре, как правило, не 
заканчивается защитой диссертации. Необходимы инс
титуту новые ф орм ы  обучения. Надлеж ит систем ати
чески проводить исследования по изучению порядка 
использования специалистов, подготавливаемых инс
титутом , в народном хозяйстве.

Руководство института выдвинуло свои встречные 
предлож ения, в частности, в вопросе выделения инс
титуту фондов на ЭВМ  М инвузом Р С Ф С Р . П роф ессора 
и преподаватели института считают несправедливым 
разделение вузов на категории. Работы нужно оцени
вать по качеству и количеству. Требуется освободить 
студентов КрПИ от сторонних работ (сельхозработы , 
стройотряды ) в связи с больш им строительством сила
ми самого института. Нужно упорядочить и уменьш ить 
отчетную  докум ентацию  вуза.

Итоги работы комиссии рассм отрены  на совещании 
ректората, деканов и заведую щ их каф едрам и .

ПАРТИЙНАЯ ЖИЗНЬ

В ЦЕНТРЕ ВНИМАНИ -
О ходе выполнения ре

шения партсобрания:
«ЗАДАЧИ ПАРТОР

ГАНИЗАЦИИ МТФ ПО 
ПОВЫШЕНИЮ АКА
ДЕМИЧЕСКОЙ АКТИВ
НОСТИ СТУДЕНТОВ».

Учебная работа — 
это жизненный процесс 
вуза. Эта сфера деятель
ности факультета нахо
дится в центре внимания 
нашей парторганизации, 
мы стремимся повысить 
академическую актив
ность студентов. Вот уже 
в марте мы рассмотрим 
на очередном партийном 
собрании программу ка
чественной подготовки 
молодых специалистов.

Что же мы имеем у се
бя на факультете сегод
ня? Успеваемость — 79 
процентов, отсев неуспе
вающих студентов — 17,9 
процента. Отличников и 
хорошистов — около 12 
процентов — это весьма 
слабый показатель. В 
целом количественные по
казатели учебного про
цесса на МТФ остались 
приблизительно на том 
же уровне, что и год на
зад.

Нужно отметить, что 
факультетское бюро
ВЛКСМ не вышло на но
вые формы- работы по 
линии учебно - воспита
тельной комиссии (ответ
ственный за выполнение 
этого коммунист К. В. Са
фонов, а также В. И. 
Дьяченко). Деятельность 
УВК практически пре
кратила свою работу. 
Но здесь важно замеча
ние: группа лиц, входя
щих в комиссию, вряд ли 
может эффективно воз
действовать на качество 
учебного процесса, учеб
ную активность. Без

широкого участия обще
ственности факультета 
указанную проблему не 
решить, а для этого нуж
но отработать слажен
ность механизма общест
венного участия в повы
шении качества учебы 
студентов.

Думается, что нужно 
безотлагательно бюро 
ВЛКСМ восстановить 
работу УВК на I курсе. 
По-видимому, всем орга
низациям факультета в 
сжатые сроки разработать 
мероприятия по системе 
контроля за текущей .у с 
певаемостью и посещени
ями занятий, так ска
зать, алгоритм этой об
щественной работы.

В русле повышения ка
чества учебного процес
са нужно нам добиться 
выполнения решения пар
тийного собрания об уч
реждении факультетской 
Доски почета. По посту
пившему предложению 
нужно оперативно разра
ботать примерный текст 
письма родителям студен
тов, занимающихся ус
пешно, также текст пись
ма и в отношении тех, кто 
учится плохо.

Нельзя не упомянуть 
и о проведении I этапа 
социологического иссле
дования «Пути совершен
ствования подготовки 
специалистов». Здесь ка
федры должны быть зна
комы с результатами ан
кетирования и учитывать 
их при переизбрании 
преподавателей.

У нас на факультете 
сложилась особенно не
допустимая ситуация, 
когда из-за отвлечения 
студентов I курса на стро
ительство некоторые груп
пы (например, группа

7 —4) проучились в пре
дыдущем семестре всего 
8 недель. Так встречать 
первокурсников в инсти
туте нельзя, ведь, они 
видят, что учеба оказы
вается не главной в их 
студенческой жизни,. То 
же можно сказать и о 
второкурсниках — демо
билизованных воинах.

Определенный вклад в 
дело повышения активи
зации учебы должен вне
сти курс «Введение в 
специальность», который 
рассматривает элементы 
научной организации 
труда студента, знакомит 
его с учебными планами, 
акцентирует внимание на 
первостепенной важно
сти физико - математи
ческой подготовки.

Не выполняется реше
ние партсобрания и в от
ношении привлечения ве
дущих специалистов- 
производственников к пре
подавательской работе 
(ответственный комму-, 
нист В. А. Падар).

Мы еще плохо пользу
емся такими формами 
активизации учебы сту
дентов, как конференции, 
диспуты, дискуссии по 
вопросам инженерной 
подготовки, научно-тех
ническим проблемам дня.

Еще хочется упомя
нуть о следующем. Обыч
но весенний семестр ча
сто связан со снижением 
учебной активности сту- 
дентов-призывников, а 
ведь этот семестр всегда 
ответственный. Наверное, 
следует практиковать 
встречи, беседы с млад
шекурсниками студен
тов, которые уже отслу
жили в армии, притом с  
теми, которые активны и 
в общественной работе (Г. 
Логвинов, С.- Цыпленков,

В. Золотухин, А. Мякот- 
ко, И. Павлов).

Не произошло у нас и 
принципиальных измене
ний в профориентацион
ной работе — не достиг
нут (как сформулировано 
в решении партсобрания) 
переход от количествен
ных показателей к каче
ственным.

Нет должной гласно
сти в подведении итогов 
экзаменационной сессии: 
мы ведь только даем 
списки студентов, сдав
ших сессию на «отлично». 
Нужна гласность и в на
значении стипендий, а 
«треугольники» *групп сла
бо вмешиваются в этот 
вопрос.

Нужно нам более тре
бовательно относиться и 
к тем студентам в ка
вычках, которые откро
венно не хотят учиться—- 
лишь разлагают дисцип
лину в учебной группе. 
От таких студентов нуж
но решительно освобож
даться. Здесь тоже нуж
на гласность.

В качестве вывода 
можно считать необходи
мым резко повышать от
ветственность коммуни
стов за порученную рабо
ту в труднейшем деле— 
улучшении качества уче
бы студентов. И вопро
сы, рассмотренные на 
партсобрании от 23.01. 
87 г., с контроля не сни
мать. Результаты про
деланной работы рас
смотреть на партбюро 
этого года. И хотелось бы, 
чтобы читатели нашей 
газеты откликнулись со 
своими предложениями 
по данной проблеме.

К. САФОНОВ,
секретарь бюро ВЛКСМ
МТФ.

СВЯЗЬ ВРЕМЕН
На прошлой неделе состоялась встреча второ

курсников факультета автоматики и вычислитель
ной техники с ветераном Великой Отечественной 
войны Ю. В. Чудновцом. Юрий Васильевич расска
зал о своем жизненном и боевом пути, о том, как в 
15 лет он добровольцем ушел на фронт в составе 
лыжного батальона.

После войны он окончил партийную школу, в 
течение 30 лет преподавал политэкономию в нашем 
институте. Сейчас бывший фронтовик — начальник 
штаба гражданской обороны КрПИ.

Юрий Васильевич ответил на вопросы студентов.
Фото Л. ШОСТАК.
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ПРОФСОЮЗНАЯ ЖИЗНЬ

ссо «Сервис»
приглашает студентов в свободное от занятий вре
мя заниматься розничной торговлей по договору с 
комбинатом питания № 23.

Часто можно слышать нарекания по поводу пло
хой работы нашей студенческой столовой и буфе
тов. И надо сказать, что большинство замечаний 
справедливы. Состояние общепита в нашем инсти
туте — одна из самых «больных» проблем. Причин 
тому немало. Это и нехватка нового высокопроизво
дительного оборудования, отсутствие должного вни
мания к столовой со стороны администрации инсти
тута, отсутствие овощехранилища. Но большинство 
стоящих перед общепитом вопросов можно решить 
уже сейчас.

Взять хотя бы 'залы столовой: они пока на низ
ком эстетическом уровне. Намного приятнее было 
бы обедать в красиво оформленной столовой, под 
звуки легкой музыки, прибавив к этому еще и ка
чественно приготовленную пищу.

А что если сформировать в институте круглого
дичный студенческий отряд? И название подходя
щее уже придумано: «Сервис»! Предусматривается 
для бойцов отряда сдельная оплата труда, в зави; 

*симости от количества реализованной продукции.
Желающих стать бойцами ССО просим подать за

явления до 10 марта в профком студентов КрПИ, 
аудитория «Г» 3-46. В . К О Б Ы Л Я Н С К И Й ,

председатель комиссии общественного контроля.

РАСПРЕДЕЛЕНЫ ПУТЕВКИ
Многих преподавателей и сотрудников интересу

ет вопрос: как получить путевку на санаторно-ку-. 
рортное лечение?

Во-первых, необходимо обратиться к ответствен
ному за социальное страхование в профбюро под
разделения. Предварительно нужно написать заяв
ление на имя председателя профокома и подгото
вить медицинскую справку о наличии соответству
ющего заболевания.

На текущее полугодие путевки, выделенные на
шим преподавателям и сотрудникам, распределе
ны следующим образом: старшему научному сот
руднику кафедры ТЭС Л. Ф. Бугаевой (озеро Ши- 
ра); Н. И. Шелоку, ФАВТ (Сочи — Адлер); биб
лиотекарю Л. В. Козловой (Озеро Учум); доценту 
кафедры ТМ Л. В. Михайлову (Енисей); м.и. с. ка
федры химии Т. Н. Бугаевой (Пятигорск): и о. ре
дактора Л. П. Антолиновской (подростковая, Ев
патория); рабочему кафедры РТ Гуляеву (Шир; 
ст. инженеру ПИО Н. В. Елесиной (Шира); доцен
ту кафедры философии Г. Н. Романюк (Наль
чик); доценту кафедры ЭС Ю. П. Попову, зав. ла
бораторией МСФ Н. С. Никифорову, доценту ка
федры ТМС В. Н. Андросову, инженеру ТСО Л. Б. 
Прокопьевой (Красноярское Загорье); лаборанту 
кафедры ОиТСП Чинаковой (Карпаты); коменданту 
гостиницы кафедры физвоспитания А. Г. Братчи
ковой (Усть-Кут); зам. начальника ИВЦ А. Г. Тю- 
пину, инженеру ФАВТ Л. А. Кащеевой, ст. пре
подавателю ТОЭ А. И. Шарапову (Учум); сотруд
нице кафедры английского языка Волошиной (Шу
ша); техничке кафедры физвоспитания Н. К. Сели
вановой (Енисей); ст. преподавателю кафедры не
мецкого языка О. Л. Носовой (Евпатория); лабо
ранту кафедры ЭС Л. П. Акименко (Ессентуки); 
доценту кафедры политэкономии И. И. Зыряновой 
(Белокуриха).

Путевки распределены 8 января постановлением 
комиссии по социальному страхованию при проф
коме КрПИ.

Н. РОДИЧЕВА, председатель комиссии.

X X V II съ е зд  КП С С  поста
вил перед советским  наро
дом и перед работниками 
высшей школы большие и 
слож ные задачи по уско
рению социально - эконо
мического развития стр а
ны. В высшей ш коле, как и 
во всех сф ер ах жизни об
щества, предстоит быстрее 
двигаться вперед, выйти 
на новые рубеж и, взять 
новые высоты.

Коллективы высших учеб
ных заведений долж ны 
направить усилия на р е а
лизацию «Основных на
правлений перестройки 
высшего и среднего спе
циального образования в 

• стране», «Основных направ
лений реформы общеоб
разовательной и профес
сиональной школы», по
вышение качества учеб
но-воспитательного про
цесса и эф ф ективности на
учных исследований, уси
ление творческих связей 
с промышленными пред
приятиями и организация
ми страны , укрепление тр у 
довой и производственной 
дисциплины, улучш ение 
организации тр уд а , быта и 
отды ха проф ессорско-
преподавательского со 
става.

П обедителям и В серос
сийского социалистическо
го соревнования м огут 
быть коллективы высших 
учебных заведений, кото
ры е выполняю т установ
ленные задания и приня
ты е социалистические о б я
зательства и добились на
илучших результатов в ор
ганизации учебного про
цесса; работе с выпускни
ками вуза ; подготовке и 
повышении квалификации 
научно - педагогических 
кадров; организации учеб 
но-методической работы ; 
развитии научно-исследо
вательской работы и прак
тической реализации полу
ченных результатов ; осу
щ ествлении социальных м е
роприятий; воспитательной 
работе и укреплении д и с
циплины тр уд а ; состоянии 
и охраны тр уда .

Высш ие учебные заве
дения, добивш иеся наи- • 
лучших показателей во 
Всероссийском  социали
стическом соревновании, 
совместны м реш ением кол
легии М инвуза Р С Ф С Р  и 
президиум а Республикан
ского комитета проф сою 
за вы двигаю тся д ля  уча
стия во Всесою зном  соци

УСЛОВИЯ
ВСЕРО ССИ Й СКО ГО  СОЦИАЛИСТИЧЕСКОГО С О 

РЕВНОВАНИЯ КОЛЛЕКТИВОВ ВЫСШИХ УЧЕБНЫХ З А 
ВЕДЕНИЙ СИСТЕМЫ М ИНВУЗА РСФ СР ЗА  УСП ЕШ 
НОЕ ВЫПОЛНЕНИЕ ЗАДАНИИ ДВЕНАДЦАТОЙ ПЯТИ
ЛЕТКИ.

алистическом соревнова
нии и награж дения перехо
дящ ими Красными зна
менами ЦК КП С С , Совета 
Министров С С С Р , ВЦ С П С  и 
ЦК ВЛКСМ , переходящ ими 
Красными знаменами.

Д ля поощ рения ко ллек
тивов высших учебных з а 
ведений —  победителей во 
Всероссийском социалисти
ческом соревновании уч 
реж дены  четыре перехо
дящ их Красных знамени 
Совета М инистров Р С Ф С Р  
и Республиканского коми
тета проф сою за с первой 
денежной премией, две 
вторых и три третьих д е 
нежных премии с соответ
ствую щ ими Почетными 
грамотами.

Выплата денеж ных пре
мий коллективам высших 
учебных заведений —  по
бедителям  во Всероссий
ском социалистическом со
ревновании производится 
за счет средств , п р ед ус
м отренных постановлени
ем Совета М инистров 
Р С Ф С Р  и ВЦ СП С в р а з
м ерах, определенны х по
становлением Совета Ми
нистров Р С Ф С Р  и ВЦ СПС 
от 24 августа 1978 г. № 423.

Д енеж ны е премии вы с
шим учебным заведениям  
выплачиваются за счет о б
щей экономии по их см е
там расходов, а при недо
статке этих средств —  за 
счет общей экономии по 
см етам  расходов высших 
учебных заведений (за  ис
клю чением экономии по 
капитальным влож ениям) в 
пределах соответствую щ е
го бю дж ета, за счет 
средств которого о сущ ест
вляется финансирование 
расходов этих вузов.

На индивидуальное пре
мирование отличившихся в 
соревновании проф ессо
ров, преподавателей, на
учных и инженерно-техни
ческих работников, р або 
чих и служ ащ их мож ет 
быть использовано в выс
ших учебных заведениях, 
где  начисленная премия со 
ставляет м енее 2 ты с. р у б 
лей, до  100 процентов вы

деленной сум м ы , а при 
начислении премии свы
ше 2 ты с. рублей —  до 70 
процентов выделенной сум 
мы.

О стальная часть премий 
используется на строитель
ство и ремонт ж илых д о 
мов, столовых, общежитий 
и др уги х объектов куль
турно-бытового назначе
ния и здравоохранения, на 
приобретение для них о бо
рудования и инвентаря, ли
тературы  для библиотек, 
на проведение культурно- 
просветительных, о зд о р о 
вительных и ф и зкул ьтур 
ных мероприятий.

С редства , направленные 
на индивидуальное преми
рование проф ессоров,
преподавателей, научных 
и инж енерно-технических 
работников, рабочих и 
служ ащ их, расп ределяю т
ся пропорционально вы
платам из ф онда заработ
ной платы.

При премировании по 
итогам социалистического 
соревнования учитывается 
личный вклад работников 
в достиж ение высоких по
казателей трудового  кол
лектива. М инимальная
сум м а премий одного р а
ботника долж на быть не 
м енее 15 процентов его 
месячной тарифной став
ки (долж ностного  оклада).

Распределение средств 
премирования по итогам 
социалистического сорев
нования осуществляется 
ректором совместно с 
профсоюзным комитетом.

Премирование освобож 
денны х партийных, п р о ф 
сою зных и комсомольских 
работников вуза —  побе
дителей во Всероссийском

социалистическом сорев
новании производится в у с 
тановленном порядке.

М атериалы по Всесою з
ному и Всероссийском у со 
циалистическому соревно
ванию (по показателям , 
утверж даем ы м  М инвузом 
С С С Р  и ЦК проф сою за) 
представляю тся высшими 
учебными заведениям и с 
учетом соответствую щ их 
краевых (областны х), М ос
ковского городского  ком и
тетов проф сою за до  5 ян
варя следую щ его  за отчет
ным года в М инистерство 
или Республиканский ко 
митет проф сою за в трех 
экзем плярах.

Итоги Всероссийского 
социалистического сорев
нования вузов подводят
ся коллегией М инистер
ства высш его и среднего  
специального образования 
Р С Ф С Р  и президиумом 
Республиканского ком ите
та проф сою за работников 
просвещ ения, высшей ш ко
лы и научных учреж дений 
и оф орм ляю тся соответ
ствую щ ими решениями.

М атериалы по итогим 
Всероссийского  социали
стического соревнования 
представляю тся М инву
зом Р С Ф С Р  и Республи
канским комитетом  п р о ф 
сою за в С овет Министров 
Р С Ф С Р , ВЦ С П С, М инвуз 
С С С Р  и ЦК проф сою за до 
15 января следую щ его  за 
отчетным года. Кандида
туры  долж ны быть согла
сованы с партийными, со 
ветскими и профсою зным и 
органами на м есте . Вузам , 
в которы х произош ел не
счастный случай с леталь
ным исходом, а такж е име
ющим недостатки в финан
сово-хозяйственной д е я 
тельности, отм еченные в 
приказах министерства, пе
реходящ ие Красны е зна
мена с первыми денеж ны 
ми премиями, вторые и 
третьи денеж ны е премии, 
как правило, не присуж да
ю тся.

П ереходящ ие Красны е знамена вручаю тся коллек
тивам вузов — победителям  во Всероссийском социа
листическом соревновании руководящ им и работни
ками М инистерства высш его и среднего  специально
го образования Р С Ф С Р  и Республиканского комитета 
проф сою за работников просвещ ения, высшей школы 
и научных учреж дений Р С Ф С Р  в торж ественной об
становке на митингах или собраниях трудовы х коллек
тивов в месячный срок после принятия совместного 
постановления коллегии М инистерства и президиума 
Республиканского комитета проф сою за и устанавлива
ется в м естах, доступны х д ля  всеобщ его обозрения.

17 февраля состоялась 
конференция трудового 
коллектива нашего инсти
тута. С докладами вы
ступили проректор по
учебной работе С. А. 
Подлесный, проректор по 
научной работе В. А. 
Троян и председатель 
профкома А. И. Мельни
ков. Они проанализирова
ли итоги выполнения 
плановых заданий за
1987 год и задачи кол
лектива института по
улучшению качества под
готовки специалистов, 
состояние научной рабо
ты, кадровые вопросы, 
итоги социалистического 
соревнования коллектива 
за 1987 год и его роль в 
реализации «Основных 
направлений перестрой
ки высшего и среднего 
специального образова
ния в стране».

Состоялось награжде
ние победителей социа
листического соревнова
ния за 1987 год, приня
тие социалистических 
обязательств на 1988 год.

В прениях выступили 
Ю. И. Терсков, М. К. 
Чмых, А. И. Жуков, А. М. 
Ставер, Р. И. Кутчер, 
В. Н. Сидоров, И. А. 
Пфаненштиль, Ю. В. Чуд- 
новец.

После небольшого пе
рерыва прошло обсуж
дение выполнения согла
шения за 1987 год по ох
ране труда и технике бе

зопасности: оно признано 
собравшимися неудовлет
ворительным. Все невы
полненные пункты вве
дены в новое соглаше
ние на 1988 год. Док
ладчиками по этому воп
росу были проректор по

АХР JI. П. Заблоцкий и 
доцент АТФ В. И . Грин- 
цевич.

Принято также согла
шение администрации с 
профсоюзным комитетом 
по улучшению жилищ
ных условий отдельных категорий трудящихся, соглашения и новые со- 

Все изменения и до- циалистические обяза- 
полнення в опубликован- тельства на 1988 год го- 
ные в газете «Политех- товятся к печати, 
ник» от 10 февраля оба JI. А Н Т О Н О В А .
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НА СТРАЖЕ МИРА И ТРУДА
Советский народ и его воины достойно встреча

ют 70-летие Вооруженных Сил СССР, настойчиво 
претворяют в жизнь решения XXVII съезда КПСС,' 
осуществляют перестройку, являющуюся продол
жением Великого Октября.

Победа Великой Октябрьской социалистической 
революции в России вызвала у свергнутых классов, 
международного империализма страх за свое буду
щее и жгучую ненависть к новому общественному 
строю. Они накинулись на молодую Страну Сове
тов всей своей объединенной мощью военной маши
ны. Со всей остротой встал вопрос: быть или не 
быть первому в мире государству рабочих и кре
стьян?

В. И. Ленин обосновал объективную необходи
мость создания регулярной армии нового типа. А 
на основе декретов Советской власти от 28 января 
и 11 февраля 1918 г. Страна Советов создала рабо
че-крестьянскую Красную Армию и Красный Флот. 
В течение трех лет красноармейцы, плохо воору
женные, разутые и раздетые, стойко сражались за 
новую власть. При поддержке всего народа Крас
ная Армия и Флот в упорнейшей борьбе разгроми
ли белогвардейцев и интервентов, отстояли завоева
ния Октября. Эта победа позволила нашему народу 
сосредоточить все усилия на мирном хозяйственном 
и культурном строительстве, а учитывая нарастание 
военной угрозы со стороны международного импе
риализма, партия принимала необходимые меры для 
повышения обороноспособности нашего государства.

Оказавшись в конце 30-х годов перед реальной 
угрозой войны на два фронта: на западе с Германи

ей, а на востоке — с Японией и убедившись в не
желании Лондона, Парижа и Вашингтона заключить 
англо-франко-советский военный союз и тем самым 
пресечь гитлеровскую агрессию, СССР был вынуж
ден в августе 1939 года подписать с Германией-пакт 
о ненападении. Это позволило отсрочить схватку с 
врагом и получить дополнительное время для ук
репления своей обороны. Германия, заблаговремен
но развернув громадную армию (около 8,5 млн. че
ловек), 22 июня 1941 г. внезапно и вероломно на
пала на нашу страну. В докладе «Октябрь и пере
стройка: революция продолжается» Михаил Серге
евич Горбачев подчеркнул: «Навязанная нам агрес
сия была беспощадным экзаменом на жизненность 
социалистическоге строя, на крепость многонацио
нального Советского государства, на силу патриоти
ческого духа советских людей. И этот экзамен ог
нем и мечом был нами выдержан»...

Перед лицом смертельной опасности советский на
род поднялся на Великую отечественную войну. Под 
руководством партии была выработана и осущест
влена программа превращения страны в единый бо
евой лагерь. В решающих битвах за Москву, за 
Сталинград, на Курской дуге, за Днепр и после
дующих операциях 1944—45 гг. Красная Армия, 
штурмо.м овладев Берлином, принудила подписать 
8 мая 1945 г. фашистскую Германию акт о безого
ворочной капитуляции.

Победа досталась нам дорогой ценой — более 20 
млн. жизней советских людей унесла война. Не ща
дя сил и жизни сражались с фашистскими захватчи
ками воины Красной Армии, партизаны и под

польщики. За мужество и отвагу в войне более 7 
млн. советских людей награждены орденами и ме
далями, свыше 11,5 тыс. человек удостоены звания 
Героя Советского Союза. Наши Вооруженные Си
лы, отстояв независимость социалистической Ро
дины, принесли свободу многим странам Европы и 
Азии.

Учитывая сложность и напряженность междуна
родной обстановки, КПСС и Советское правитель
ство проявляют постоянную заботу об укреплении 
боевой мощи армии.

На военной кафедре института плодотворно тру
дятся: полковники В. Н. Коломеец, А. И. Федоров,
A. Н. Сафонов, подполковники A. J1. Богатырев,
B. Э. Лобза, В. А. Щекин, А. И. Дмитриев, Н. Э. 
Шестаков, И. Ю. Трифонов, майоры В. Н. Михай
лов, Г. Н. Грушевский, В. А. Матвеев, В. М. Кудра 
и другие.

Студенты, посещающие военную кафедру, достой
но продолжают традиции старших поколений, добро
совестно изучают военное дело. Среди них бывшие 
воины-интернационалисты: А. Андреев, И. Слави- 
ковский, С. Тиняков, а также студенты: А. Редель,
А. Сашенко, А. Зыков, А. Колесников, Е. Филимо
нов, Ю. Петров, М. Лихачев, В. Добряков, В. Гур- 
ский, А. Магарян, А. Рукосуев, А. Кочетов, Г. Ши
роков и другие.

70-летний юбилей своей родной армии и флота 
наши воины встречают в условиях развернувшей
ся перестройки, которая явится важным этапом раз
вития Советских Вооруженных Сил.

Вот уже 70 лет наши Вооруженные Силы стоят 
на страже нашей Родины. Героическими победами 
отмечен их славный путь, обеспечиваемый неустан
ными заботами Коммунистической партии страны.

В. ИВАНОВ,
секретарь партбюро кафедры военной подготовки.

От Воронежа до Болгарии

Достаточно однажды 
увидеть Зиновия Григорь
евича, чтобы понять, что 
это человек, что называ
ется, старой закалки, 
Убежденность слова, ак
тивный интерес к жиз
ни — все эти черты не
заурядной личности с 
ценным жизненным опы
том прошлого и не менее 
интересным настоящим. 
Нет проблемы современ
ности, в которой он бы 
не стремился разобрать
ся, — будь то вопросы 
жизни страны, города или 
нашего вуза. И это инте
рес не только личный: 
сейчас 3. Г. Погорелов — 
один из пропагандистов 
института, он проводит 
занятия с молодежью.
Прекрасно, что уже в не
молодые годы Зиновий
Григорьевич полон и сил,

и желания быть в гуще 
жизни большого роллек- 
тива института.

«Не стареют душой 
ветераны», — написал по
эт как будто бы специ
ально о Зиновии Гри
горьевиче, который и в 
66 лет работает доцен
том, преподает техниче
скую эксплуатацию авто
мобилей на автотранспор
тном факультете; гото
вит специалистов, не сто
ит в стороне от общест
венных дел, занимается 
спортом: он непременный 
участник всех межвузов
ских спартакиад «Друж
ба».

Самым трудным и не
забываемым периодом в 
его жизни была Великая 
Отечественная война. 
Молодой рабочий киев
ского завода, так и 
не успев окон
чить политехнический ин
ститут, был призван на 
фронт, чтобы с оружием 
в руках защищать От
чизну. От Воронежа до 
Болгарии, участвуя во 
всех важнейших сраже
ниях, прошел сержант 
отделения связи 100-го 
стрелкового полка Погоре
лов.

В боях за освобождение 
Воронежа был ранен, гос
питализирован. После 
выздоровления освобож
дал города и села Болга
рии от немецко .  фашист
ских захватчиков. Тепло, 
по-братски встречали

болгарские крестьяне 
своих освободителей, де
лились последним с со
ветскими солдатами.

Боевые заслуги Зино
вия Григорьевича высо
ко оценены. У него — 
орден Отечественной вой
ны II степени, много ме
далей.

После победы и демо
билизации он продолжил 
учебу в Киевском поли
техническом институте 
по специальности «Авто
мобили и тракторы». Пос
ле окончания вуза рабо
тал на комбинате «Хаба- 
ровскуголь». В 1953 году 
был направлен главным 
инженером на Благове
щенскую МТС. Затем, в 
связи с реорганизацией 
МТС в РТС, решил воз
вратиться на родину, в 
Киевскую область. По 
дороге домой остановил
ся в Красноярске, да так 
и остался в нашем горо
де. Несколько лет рабо
тал в совнархозе и по 
совместительству — пре
подавателем в Краснояр
ском • политехническом 
институте. В 1970 году 
был приглашен на посто
янную работу в наш ин
ститут.

Член КПСС с 22-лет
ним стажем, Зиновий Гри
горьевич после увольне
ния из Советской Армии 
в запас не утратил «бое
вого запала» — работая 
в институте, он многое 
сделал для военно - пат

риотического воспита
ния красноярских поли
техников, также он явля
ется председателем сове
та кураторов, членом ме
тодического совета авто
транспортного факульте
та, почетным членом 
НТО.

По стопам отца по
шли и сыновья Зиновия 
Григорьевича — Григо
рий, защитивший канди
датскую диссертацию в 
Ленинградском политех
ническом институте и ра
ботающий там в настоя
щее время, и Илья — 
молодой кандидат эко
номических наук кафед
ры «Экономика машино
строения».

Настоящий партиец, 
человек долга, Зиновий 
Григорьевич награжден 
не только за ратный под
виг в годы войны, но и за 
трудовые заслуги. Ему 
вручены три значка по
бедителя социалистиче
ского соревнования, а 
также значок победите
ля двенадцатой пятилет
ки.

Мы горячо поздравля
ем славного ветерана с 
70-летием Советской 
Армии и Военно-Морско
го Флота и желаем ему 
доброго здоровья, муже
ства и мудрости для пре
одоления груза лет. Ведь 
возраст — не помеха, ес
ли молода душа и отзыв
чиво сердце.

М. ПЕТРОВА.

«ВСЁ ХОРОШО»
  ПАРОДИЯ--------

(После летнего насту
пления в июле 1943 г. к 
Гитлеру на доклад при
шел генерал фон Дранке).

Гитлер: Мой генерал, 
прошу, входите, Ваш вид 
мне много говорит!
Ну, как дела? Майн готт, 
спасите!
Захвачен Курск и враг 
разбит?

Фон Дранке: Все хо
рошо, майи фюрер, 

все прелестно,
Победа нам была близка, 
Бой шел по плану, все 
чудесно,
За исключеньем пустя
ка.
Так, ерунда, майора 
'Шпее
Осколок царапнул по 
шее,
А в остальном, «майн 
альтер, либер фюрер», 
Все хорошо, все хорошо.

Гитлер: Ну, это легкое 
ранение,
Фон Шпее должен жить— 
Пошлю майора на леченье, 
Врагов он снова будет 
бить!

Фон Дранке: Врагов не 
будет бить фон Шпее: 
Осколок слишком был 
велик —
Ведь голова... слетела 
с шеи,
Теперь майор наш только 
пшик!
Да что майор! С майором 
вместе
Мы потеряли тысяч 
двести,
А в остальном, «майн аль-

тен, либер фюрер»,
Все хорошо, все хорошо.

Гитлер: Майн готт! Мне 
дурно! Шпее нету!
Утрата слишком тяжела! 
Скажи, майн либер Дран
ке, честно,
Как эта смерть произош
ла?

Фон Дранке: Повел май
ор свой полк в атаку 
Траншеи русские отбить, 
Но от атаки... близко 
к драпу —
пришлось майору отсту
пить.
Был вами нам указан 
курс:
«В четыре дня взять 
город Курск!»
Полезли мы на русских 
в лоб —
«Катюши» нас загнали 
в гроб.
Хотели с флангов м ы . 
зайти
И русских с тыла обойти, 
Но тут — артиллерийский 
шквал
И танков русских грозный 
вал,
Пройти мы дальше не 
смогли,
Все целиком там полегли. 
Я должен прямо вам 
сказать:
Нам русских невозможно 
взять,
Войска немецкие бегут,
И скоро будет нам капут. 
А в остальном, «майн 
альтер, либер фюрер»,
Все зер гут, все зер гут.

Из архива полковника 
запаса Д. И. Лейченко.

ПИСЬМО СОЛДАТА

МЫ ВАС ПОДОЖДЕМ
С 1987 года ежегодно проводятся призывы на 

действительную срочную военную службу студен
тов очных высших учебных заведений. В период 
прохождения военной службы студенты из учебных 
заведений не отчисляются, а находятся в академи
ческих отпусках.

В связи с этим на машиностроительном факуль
тете в группах МС05 — 1, 2, 3, 4 и МС15 — 1...5 
в период с 1981—87 года ушли в академический от
пуск 90 человек. Наш курс был первым, и мы не 
готовы были к тому, чтобы организовать теплые 
дружеские проводы на факультете и на курсе. 
Позднее все же организовали прощальные экскур
сии по г. Красноярску, вечера на факультетах. О 
тавшиеся 22 человека — студенты III курса ведут 
связь, переписываются с армейцами и ждут их воз
вращения в родной институт,

Служат наши ребята во всех родах войск, служ
ба очень тяжелая, часто опасная для жизни. Они 
выполняют самую важную и ответственную работ; 
трудятся на благо Родины и Отечества, защищают 
спокойствие и безмятежный сон. Мы все говорим: 
«Спасибо! Возвращайтесь на свой факультет, вас 
ждут в деканате и институте»,

А какие интересные 
письма < пишут ребята. 
Приводим одно из них. 
Пишет Иван Бондарен
ко:

«Здравствуйте, доро
гие мои друзья!!!

Вчера получил ваше 
поздравление с Новым 
годом1 Огромное спасибо 
вам за внимание и за то, 
что не забыли.

Нина Гавриловна, Ваш 
почерк и роспись я узнал 
сразу же и, честно при
знаться, не ожидал по
лучить от Вас весточку. 
Я же писал Вам чуть 
больше года тому назад, 
но писал в институт, так- 
как не знал Вашего до
машнего адреса. Види
мо, письмо не дошло или 
затерялось где-нибудь в

почтовых вагонах. Но, 
как бы то ни было, я 
очень рад, что меня не 
забыли в КрПИ1 И Вы, в 
частности, тоже.

Немного расскажу о 
себе. Служу я в ракетных 
войсках стратегического 
назначения. По званию
— младший (пока) сер
жант. Должность — ко
мандир отделения. Р е
бята все хорошие, друж
ные. Все мое отделение
— кочегары, и, пожалуй
ста, не надо улыбаться. 
Задача по бесперебойно
му обеспечению водой 
и теплом не такая уж 
легкая, как может пока
заться на первый взгляд. 
Вверенную нам технику 
необходимо содержать в 
идеальном состоянии, ис
ключая любые неисправ
ности, иначе боевая р а 
бота не осуществится, а 
этодо, сами понимаете, 
допустить нельзя! Вот и

трудимся на благо Роди
ны и Отечества, на Ваше 
спокойствие и безмятеж
ный сон.

Часть наша стоит вда
ли от цивилизации и 
гражданской жизни, но 
никто не унывает, созна
вая необходимость поло
жения и долг перед Ро
диной.

Вы, наверно, помните, 
Нина Гавриловна, что я 
по собственной легкости 
поведения «завалил» ве
сеннюю сессию за пер
вый курс. Зимнюю-то 
сдал без единой трой
ки, а вот за весеннюю 
ругаю себя беспощадно. 
Однако, несмотря ни на 
что, полон решимости ис
править свою ошибку и в 
дальнейшем не повторять 
подобного! Объясните, 
пожалуйста, что я должен 
сделать для того, чтобы 
сдать весеннюю сессию? 
Я очень хочу переписы

ваться с Вами и ни в ко
ем случае не терять 
связь!!!

В армии я начал не
много писать, по-прежне
му занимаюсь спортом 
и музыкой. Когда-то я 
плавал за наш факультет 
и играл в ансамбле вме
сте с Сапуго Евгением. 
Полон готовности защи
щать честь факультета 
и института в любых ме
роприятиях!

Письмо на этом за
канчиваю. До свидания, 
всех обнимаю, жму ру
ки. С бесконечным ува
жением и любовью — 

Ваш Иван.
Пользуясь случаем, 

поздравляю от имени 
МСФ всех наших студен- 
тов-воинов с 70-летием 
Вооруженных Сил СССР!

Н. КУЧЕР, 
зам. декана МСФ4
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Среди лыжников хочется отметить: В. И. Зы ря
нову — ст. преподавателя кафедры физвоспйтания, 
которая с большим отрывом выиграла у своих со
перниц и стала победителем; Д. М. Мехонцеву —• 
доцента кафедры ТиКМС, занявшую II место; Н. Д. 
Шепеленко г— зав. Домом физкультуры, занявшего 
I место; Г. М. Родичева — доцента кафедры физи
ки — III место.

В смешанной эстафете 4 x 2  км первое место за
няли В. И. Зырянова, М. И. Вихорева, Д. М. Мехон- 
цева и Н. Д. Шецеленко.

Надо отметить, что постоянно в спортивных за
лах выделяется время для тренировок' теннисистам, 
волейболистам) но в этой спартакиаде, к сожале
нию, мы не увидели конькобежцев, не порадовали 
теннисисты. Поэтому, получив штрафные очки, на
ша команда заняла 12-е место.

Остается надеяться, что в будущем году препода
ватели и сотрудники более серьезно и ответственно 
отнесутся к соревнованиям XXV спартакиады, ко
торая будет проходить в г. Свердловске, и, займут 
достойное нашего спортивного вуза место.

Э. П О Ж А Р К О В А , 
ст. преподаватель кафедры физвоспитания.

О КРИТЕРИЯХ  
ЗДОРОВЬЯ

27 января в лаборато- и уже сделаны первые 
рии по изучению функци. ш аги. в этом направле- 
ональной и двигательной нии, то необходимы ме- 
деятельности человека дицинские и инженерные 
состоялось заседание со- кадры, которых пока не 
трудников лаборатории хватает в лаборатории 
со §й$циалистами — пред. ввиду того, что не решен 
ставителями медицинско- вопрос со ставками. В 
гоэн*института и врачами этом* мог бы помочь 
студенческой поликлини- крайздравотдел, ведь ла-

{БП.ЭН
-H60D
Ольга

боратории занимаются 
изучением медико-био
логических , проблем 
спорта и физической куль
туры, а также изучением 
состояния здоровья сту
дентов.

К1-нкпп
Никифоровна 

Мцщфанченко — руково
дитель лаборатории, до- 
цаВДз1# 8.федры физвоспи
тания ̂ нг рассказала о 
сврд^догездке на III Все
союзной:! съезд по ле
чебной физкультуре и 
сщндадаюй медицине и тл
проблемах в этой обла- КрПИ выделило две ин-
стйбшЙ ^ зд проходил в женерных ставки лабора-
Ростове-на-Дону с 18 по тории. Теперь дело за
ЗО лШ ^Ря, прошлого года. Кпайад„аВоТделомНа этом форуме большое «райздравотделом.

было уделено

От редакции. Надо за
метить, что руководство

вопросу о двигательной 
акяйвнф£$и о в укреплении 
здоровья, профилактике и 
леШ йи1йотнБ .заболеваний 
взрослых и детей. Одной 
изцрвебвемиявляется от- 
сяш эййф йш ебного конт
роля в вузах, а также то, 
чтйшдацрэидаучена адап
тация студентов в выс
шей ЦЦййЩндНет контак
тов врачей с педагогами 
ка.фйдрп.опФй8»оспитания.

°¥1Жйфоровна и 
Вера Ильинична Зыкова, 
врэтЖ0Ф№М*н z лаборато
рии, вынесли на обсуж- 
дени(?71991$5fWitiму АСУ 
зд(Ж5Шй м%гу9ёнтов, ко- 
T o P / F W f of «доводиться 
в два-§(ЙШ%сШЙиая часть 
врёМйн99%ь!Ш тТдсвящена 
пе(*ййвОя*Сй11У явнкоторый 
буданэИЙ&ФбННЧДвнедрен 
со второго семестра. Этот 
этап заключает в себе
количественную оценку
критерия здоровья сту
ден ев? нн и Нм БЫ

6TRQ9T ЭН ЭЕ
• начала нового учеб

ного года должно начать
ся-ШсйШё< <№сл¥Д«Ьание 
стуйВМ^®,1"4,й е с1Тйэ1й<!:нове

М. ЮРЬЕВА. 
Фото В. Голубцова.

ПОЛИТЕХНИКА»
замечательных дней в 
жизни нашей огромной и 
прекрасной Родины. Ар
мия в современном поня
тии „огромна и таинствен
на, непостижима, но в то 
же время она в нас, мы 
в ней, то есть наши сту
денты . выпускники, сот
рудники, если не будущие 
воины, то большинство — 
прошедшие ее суровую 
школу и оставшиеся во
инами запаса, которые 
обязаны быть всегда здо
ровы и готовы к выпол
нению священного д&лга 
по защите нашего Отече
ства. Спорт — наилуч
ший помощник содержать 
здоровыми душу и тело.

подряд Владимир Лебе- щ’их их увлеченность, шевной теплотой друзей, 
дев в составе сборной Для многих непонятен их готовностью к самопо- 
команды — чемпион СССР этот спорт, потому что жертвованию ради дру- 
по альпинизму. они считают его непости- гих. Это самый коллек-

Жизнь в секции идет жимым, недоступным. А тивный спорт и «спорт 
своим чередом. Два раза он не только доступен, без свидетелей», 
в неделю собираются .но и завораживающе ув- В' выходные дни спорт- 
спортсмены в спортзале лекательный высотой и смены уходят на трени- 
института, где на изго- крутизной гор, голубиз-' ровку на скалы, «в мороз 
товйенном членами' сек- ной небосвода над голо- и в зной мы на скале 
ции в 1979 году первом вой и самым лучшим и большой», 
в городе деревянном ма- дорогим — дружбой, ду- Наиболее многочис-

Одним из самых уди. 
вительных видов спорта

кете горного рельефа на 
одной веревке трениру
ются чемпионы, мастера 
и новички. Одни изучают 
азы и набираются опыта 
прохождения скальных 
участков разной сложно
сти, другие поддержива
ют свою спортивную фор
му. Удивительно спокой
но, по-деловому проходит

является альпинизм и тренировка спортсменов, 
его младший брат — ска- о которых ходят всевоз- 
лолазание. С основания можные вы м ы ты , как ри- 
ву’за существует секция скующих, уходящих на 
альпинизма - скалолаза- смерть, постоянно ио
ния, в рядах которой в беждающих ее.;е „ 
разное время были и Нет в них нцчего осо- 
есть сейчас спортсмены бенного. Простое ■ ребя- 
наивысшей спортивной та и даже немалр симпа- 
квалификации, заслу- тичных девушец* увле- 
женные мастера спорта ченных и влюбленных в 
Николай Захаров, Вале- горы, скалы и товарищей, 
рий Балезин, Три раза понимающих и разделяю-

рп ----

ленный отряд альпини
стов .  скалолазов на ка
федре автоматики и теле
механики, где заведую
щий кафедрой — один, из 
самых замечательных 
спортсменов — Соустин 
Борис Порфирьевич, ма
стер спорта по альпиниз
му, «снежный барс», по
коривший не по одному 
разу все семитысячники 
СССР. Он в свои неюные 
годы душою молод и юн. 
Приветлив с друзьями, 
непримирим с врагами. У 
него на все и на всех 
хватает времени.

В. ГОЛУБЦОВ, 
инженер ТСО.

Фото автора. 
НА СНИМКАХ: тре

нируются альпинисты ин
ститута.

Фумадиаш.  ___
янрйДОЯ оЗДЙШШб; я ifeiixo-
фугЩйШЯЙьныё)'|7.ш>п(ара-
метЧЯ^ дййРй'ЙЖЙВю 'ка- 
че#М4«Чнвф атээн .
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ЗАКАЗЫВАЙТЕ ЛИТЕРАТУРУ
В библиотеку поступают тематические планы вы

пуска литературы издательствами на 1989 год. Для 
наиболее полного комплектования фонда библиоте
ки все должны помнить, что своевременный заказ 
литературы гарантирует его выполнение.

Просим вас обратить внимание на стенды объяв
лений, где будет отражаться поступление темпланов 
и сроки работы с ними. Кроме того, мы извещаем 
кафедры по телефону и через газету «Политехник».

Для оформления заказов на интересующую вас 
литературу и за справками обращайтесь в библио
теку: корпус «Д», отдел комплектования, телефон
3-87. Мы работаем с 8 до 17 часов, кроме субботы 
и воскресенья.

Отдел комплектования библиотеки.

ПРИЗЕРЫ СПАРТАКИАДЫ
Недавно прошла городская спартакиада среди 

коллективов физкультуры институтов.
Команда политехнического института в общеко

мандном зачете заняла первое место. В эстафете 
наши девушки заняли тоже первое место, а юноши
— второе.

Проходили соревнования и по личным зачетам: 
первое место — В. Зырянова — преподаватель 
кафедры физвоспитания КрПИ, среди мужчин
— С. Мукин, студент V курса радиотехнического 
факультета.

Также проходило первенство города и по конь
кобежному спорту. Среди коллективов физкульту
ры вузов команда" политехнического института за
воевала первое место.

ВНИМАНИЮ ЛЮБИТЕЛЕЙ АТЛЕТИЧЕСКОЙ 
ГИМНАСТИКИ!

В нашем институте работает группа атлетической 
гимнастики. Спортивный клуб приглашает всех же
лающих на занятия, которые проводятся ежеднев
но, кроме воскресенья, в спортзале корпуса «Г»
4-04 с 17 до 22 часов.

А. МУЛЛЕР,
председатель спортклуба «Политехник».
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